

## Klein, aber fein

### Absolventinnen und Absolventen der AVdual und der 2BFS verabschiedet (Juli 2024)

Die Schülerinnen und Schüler der Ausbildungsvorbereitung dual (AVdual) und der zweijährigen Berufsfachschule Gesundheit und Pflege (2BFP) bzw. Hauswirtschaft und Ernährung (2BFH) der ALS haben die Abschlussprüfungen trotz mancher Mühen und Hindernisse erfolgreich gemeistert.

Im Rahmen kleiner, aber feiner Feiern fand die Übergabe der Zeugnisse, Belobigungen und Preise durch ein Mitglied der Schulleitung (Abteilungsleiterin Jutta Wiesner) sowie die jeweiligen Klassenlehrkräfte statt. In Grußworten wurde an die durchaus anspruchsvolle und kräftezehrende Schulzeit erinnert. Die Absolventinnen und Absolventen könnten daher stolz auf ihre Leistungen sein.

Die Schulart Ausbildungsvorbereitung dual wurde 2020 an der Annemarie-Lindner-Schule eingeführt. Sie führt Schülerinnen mit oder ohne Hauptschulabschluss auf drei verschiedenen Niveaustufen (Niveau A, B oder C) entweder zu einem Hauptschulabschluss (A), zur Verbesserung des Hauptschulabschlusses (B) oder ersetzt das erste Jahr der Zweijährigen Berufsfachschule, die in zwei Jahren zu einem der Mittleren Reife gleichwertigen Abschluss führt (C).



Mit den Profilen der zweijährigen Berufsfachschule und dem Abschluss der Fachschulreife haben die nun ehemaligen Schülerinnen und Schüler beste Chancen auf dem Ausbildungsmarkt. Darüber hinaus stehen ihnen weiterführende Schulen an der ALS wie das einjährige Berufskolleg Gesundheit und Pflege 1 (1BK1P, 1. Jahr) und darauf aufbauend das einjährige Berufskolleg Gesundheit und Pflege 2 (1BK2P, 2. Jahr) oder auch das Sozial- und gesundheitswissenschaftliche Gymnasium, Profil Soziales (SGG) offen.

Belobigungen in der zweijährigen Berufsfachschule erhielten Ida Brehm und Melanie Lackmann.